

Ein zusätzlicher Geldregen

Spende für Osterferienprojekt

Heidbrack – Einen Monat lang wurde in der Weinhandlung „Kiek-Rin“ in Heidbrack für den Kinderschutzbund Bad Bevensen gesammelt. Die Inhaberin Angelika Arlt freut sich mit Ihrem Enkel Matthis, einen Scheck von 200 Euro überreichen zu können.

Die Übergabe an Christa Franze und Ilona Hellmank fand im Weinladen in Heidbrack statt.

Mitarbeitende des Kinderschutzbundes haben auch in diesem Jahr, für die kommenden Osterferien Projektstage zu einem bestimmten Thema erarbeitet.

Das Thema lautet: „mit allen Sinnen wahrnehmen“. Es werden Versuche gemacht, neue Erfahrungen ermöglicht, gespielt und gebastelt. Als Höhepunkt des Projekts ist der Ausflug nach Hamburg zu



Mit Freude und großem Dank nahmen die Mitarbeitenden des Kinderschutzbundes die Spende entgegen. FOTO: PRIVAT

„Dialog im Dunkeln“- als Reise in eine fremde Welt geplant.

Mit Freude und großem Dank nehmen die Mitarbeitenden des Kinderschutzbundes

die überraschend eingegangenen Spenden der Weinhandlung Arlt auf, da dieser Betrag eine große Hilfe zur Durchführung des Projektes leistet.